

Amy Höppler holt Landesmeistertitel

Am Wochenende waren wir bei den Landesmeisterschaften der u11 in Weimar. Die Gewichtsklasseneinteilung war super, aber der Ablauf danach war nicht ganz optimal. So musste Tommy Wendler zwischen seinem zweiten und dritten Kampf fast eine Stunde warten. Das geht gar nicht. Aber nun zu den positiven Aspekten.

Wir sind mit fünf Sportlern angereist und haben vier Medaillen geholt. Tommy Wendler setzte sich in seinen beiden Poolkämpfen souverän durch. Musste dann aber wie erwähnt lange warten, was der Konzentration schadete. Er verlor leider sein Halbfinale und belegte damit Platz drei. Lenny Schmidt konnte zwei der drei Poolkämpfe für sich entscheiden und qualifizierte sich somit ebenfalls für das Halbfinale. Hier setzte er sich vorzeitig mit Ippon durch, musste sich dann allerdings im Finale geschlagen geben und belegte damit Platz zwei. Willi Pohlmann verlor gleich seinen Auftaktkampf, konnte aber die beiden anderen Poolkämpfe für sich entscheiden. Willi verlor dann wie Tommy das Halbfinale und sicherte sich Platz drei. Philip Geisler war zu seiner ersten LEM. Er konnte sich in seinem ersten Kampf mit Waza-ari behaupten, verlor dann aber leider seinen zweiten Kampf. Diesen hatte er über weite Strecken im Griff, konnte aber leider keine Wertung erzielen. Philip hatte dann das Pech, dass in seinem Pool alle einmal mit Waza-ari gewonnen haben und damit entschied das Gewicht. Hier zog er leider den kürzeren und durfte nicht zum Halbfinale antreten. Schade! Amy Höppler erkämpfte sich souverän und vorzeitig den Poolsieg. Konnte dann auch das Halbfinale vorzeitig für sich entscheiden. Auch das Finale gewann sie mit Ippon. Damit sicherte sie sich ihren ersten Landesmeistertitel. Super.

Wir sind stolz auf unsere Kids. Das habt ihr super gemacht. Weiter so.